
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 16. Dezember 2022, 07:39

Er hat halt auch keine 10 mio für Transfers übrig.

Da kann man nichts tun.

Gabs wenigstens a anständige PK im Stadion für den Herren?
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